



7 Pièces

210 m²

Réf. 10101

2 395 000 €

Chateauneuf-Grasse

Maison à vendre (06740)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

CO-EXCLUSIVITE : Villa de charme clé en main aux prestations haut de gamme ravira les familles à la recherche de calme et de tranquillité tout en étant proche du village animé de Valbonne. Un grand salon ouvert sur le jardin et la piscine. La salle à manger adjacente est ouverte sur une cuisine contemporaine et élégante avec une arrière-cuisine pratique ainsi qu'un accès facile au garage et au parking. Avec ses 6 chambres, cette propriété peu accueillir une grande famille ainsi que des amis. Configuration idéale avec de plain-pied : La suite parentale avec sa confortable salle de bain, à ...

CO-EXCLUSIVITY: Charming turnkey villa with top-of-the-range services will delight families looking for calm and tranquility while being close to the lively village of Valbonne. A large living room opening onto the garden and the swimming pool. The adjacent dining room is open to a contemporary and elegant kitchen with a practical scullery as well as easy access to the garage and parking. With its 6 bedrooms, this property can accommodate a large family and friends. Ideal configuration with on one level: The master suite with its comfortable bathroom, upstairs 5 bedrooms with 4 shower rooms and ...

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK VALBONNE

3 rue Grande - 06560 VALBONNE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

